
TU DEVI NASCERE DI NUOVO

 …qui a parlare, tutti hanno un belmomento, e io ne gioisco,
e poi dire qualcosa del genere. [Il Fratello Joseph Mattsson-

Boze dà istruzioni per la riunione—Ed.]
2 Stamattina stavo pensando, venendo giù per la strada, ero
in ritardo per la colazione, e così noi stiamo a circa, intorno a
dieci miglia fuori nel paese, mi è proprio capitato di pensare a
quante volte sono stato in ritardo. Sapete, ero anche in ritardo
al mio matrimonio, mi aspettavano e aspettavano. Ora, se solo
riuscissi a essere in ritardo per il mio funerale! [Il Fratello Boze
dice: “Però ti sei sposato”.—Ed.] Mi—mi sono sposato, sì.
3 Beh, è così bello essere qui, e io—io vorrei solo fare questa
domanda prima di…solo—solo un breve periodo qui, solo per
avere questa comunione…Il mio ministero è stato una cosa
come spingersi e accalcarsi da un posto all’altro, non c’è nessuno
che sappia le—le sofferenze che mi produce. Ed evitare di andare
a incontrare le persone, e stringergli la mano…E come ho detto
ieri sera, una signora mi ha invitato a casa sua per cenare. My,
immagino che avrei avuto della buona vecchia polenta integrale,
e quello che serve per fare il sud, sapete. Ma come lo farete?
Vedete, non si—si può proprio fare.
4 Così stamattina stavo proprio pensando che—che è stato un
periodo cosìmeraviglioso qui, ed ero…Ieri sera ho fatto accenno
alla preghiera per i malati. E Billy scende nel—nel pomeriggio, e,
come fa di solito e visita in giro i giovani, e—e tutti, stringendo
loro la mano, e torna, e ha detto: “Papà, ci sono molte persone lì
per cui pregare”.
5 Ora, io, il motivo per cui non avevo pregato per le persone
è come nella riunione, ho appena lasciato Dallas, tutti stavate
parlando di Dallas, e in convegni come questo, beh, per lo
più cerco solo di predicare, vedete, perché mi dà la possibilità
di riposarmi da quelle visioni, e le visioni sono quelle che mi
abbattono.
6 E, ma ho altre due riunioni dopo questa, e poi mi prenderò
un buon lungo riposo, devo proprio averlo. Sono proprio, mi
sento…E l’altro giorno ero a Dallas per vedere cinque dei nostri
fratelli fuori dal campo con un esaurimento nervoso, Raymond
Richey e—e il Fratello Grant. E gli ho parlato e stava là e si
reggeva e piangeva, e—e un’altra persona seduta con lemani stese
così, e urlava per l’esaurimento nervoso, e si protraeva da troppo
tempo. E, sapete, non siamo fatti di segatura, siamo comunque
esseri umani, sapete. E così, e io non ho smesso da dicembre, così
io—io devo proprio prendermi un po’ di riposo.



2 LA PAROLA PARLATA

7 E sarei felice di finire i servizi. Comunque, immagino che
vi stiate tutti stancando di me che urlo contro di voi come ho
fatto. Pensavo che dovrei avere una serata per sistemare un po’
la cosa con le sorelle, per come ho parlato di loro. Ma, sapete, non
intendevo dire questo a voi, vedete, voi sorelle, intendevo dirlo a
coloro che vi imitano, vedete.
8 Beh, qui c’è una cosa: credo che il Signore abbia detto di aver
formato una donna, l’uomo doveva governare sulla donna, finché
un uomo ve lo lascia fare, lasciate che lo facciano, beh, allora, è
colpa dell’uomo, non è vero? È così. Devono obbedire a chi le
governa.
9 Ma mi fa sentire davvero strano vedere la chiesa mettersi
nella condizione in cui si trova. Io—io non intendo essere scortese,
lo sapete. Ma quando ho la possibilità di andarci davvero pesante
nei convegni dove i ministri e tutti sono seduti intorno, anche
loro inizieranno ad andarci pesante, vedete, così allora noi—
noi—noi non vogliamo fare così, bisogna usare solo un po’ di
psicologia con questo, sapete, per far iniziare i ministri. E se
solo tornassimo alla vecchia linea di taglio, come i nostri padri
usavano stabilire le regole: “È questo”. Vedete? E si attenevano
a ciò, vedete. Quindi, ne abbiamo bisogno adesso.
10 Satana, è un—un—un nemico così astuto, entra proprio
così…Il peccato è così, cosa direi? È così scaltro, rude, sapete,
è proprio, è astuto, proprio un po’ proprio scal-…Questa è la
parola: scaltro. Proprio così scaltro che entra così facilmente,
sapete, sembra proprio così innocente, all’improvviso è proprio
come un ragno con una ragnatela, vi ha preso, ecco fatto.
11 Io—io sto pensando a una cosa: è la fine della strada. Il che
è, forse, non troppo lontana per me, non sono più un ragazzo. E
devo pensare che poi incontrerò di nuovo tutte le persone.
12 Una volta un mio amico mi stava dicendo, stavano dando
un—un premio. Voglio che questo scenda davvero a fondo
in ognuno di noi. A Vancouver, nella Columbia Britannica,
davano un premio a un ragazzo che fosse riuscito ad andare
in bicicletta…dodici pollici di larghezza, per cento iarde, gli
avrebbero dato una bicicletta Schwinn nuova. E tutti i ragazzi,
pensavano di essere bravi ciclisti, andavano in centro per la loro
mamma, e prendevano un cesto della spesa, e se lo mettevano
sotto il braccio, e tornavano in bici, e neanche toccavano il
manubrio. Così ognuno sapeva che avrebbe vinto questa gara.
13 Avevano là un ragazzino effemminato, che proprio, sapete,
come un mammone, e nessuno di loro si curava molto di lui. Così
loro—loro salirono tutti nel loro—loro momento, quando i loro
numeri furono chiamati, salirono su quest’asse su cui pedalare, e
ognuno cadde, ma il ragazzino effemminato la percorse fino alla
fine, non vacillò mai.
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E così tutti i ragazzi gli si avvicinarono, e dissero: “Come hai
fatto?”
14 Lui disse: “Vi dico ragazzi, ecco dove è stato”, disse, “ho
osservato quello che tutti facevate, e ho visto il vostro errore”.
Vedete? “Guardavate giù così, cercando di tenerla sull’asse, io
ho solo guardato la fine e sono rimasto fermo”. Ecco, vedete,
vedete, questa è l’idea, non quello che c’è proprio qui, ma la fine
e rimanere saldi, guardando al Signore Gesù.

Ora preghiamo solo un momento.
15 Signore, tieni la nostra mente su di Te, facci guardare alla
fine da dove quando allora vedremo Gesù. E qui in questo
convegno, Signore, ora questo gruppo di bravi fratelli e sorelle è
riunito qui per fare colazione e avere comunione. Come facciamo
a sapere che il tempo della nostra prossima riunione non sia a
una colazione, ma sia a una Cena di Nozze, dove condivideremo
le gioie del Signore per sempre?
16 Benedici questi uomini, Signore, che hanno predicato per
anni, seduti qui stamattina con i capelli grigi e le spalle curve.
Oh Dio, Tu solo sai cosa hanno sacrificato e affrontato. E, Padre,
prego con tutto il cuore, se ho trovato grazia al Tuo cospetto,
benedici questi fratelli e dài loro ancora grandi ministeri,
Signore, perché abbiamo bisogno di ognuno di loro con tutte le
loro peculiarità, e con il loro ministero, ma tutto va a formare il
Tuo grande Corpo di santi e credenti.
17 E mentre io sono in piedi, Signore, come loro fratello
e concittadino dello stesso Regno, aiutaci stamattina a dire
qualche parola che ci incoraggi ad andare avanti. Nel Nome di
Gesù, lo chiediamo. Amen.
18 Mi chiedo solo, prima di parlarvi giusto su un piccolo
argomento, quanti pensano che lo Spirito Santo sarebbe più
contento se iniziassi stasera a tenere servizi di guarigione? Non
ho tempo per consultarmi, e noi—noi dobbiamo distribuire dei
biglietti di preghiera, perché ci sono troppe persone lì solo
per dire: “Questo gruppo venga qui, e questo qui”. Dovremo
distribuire i biglietti di preghiera. Pensate che sarebbe una cosa
buona tenere le prossime due sere di servizio di guarigione? Così
potrei farmi un’idea generale. Vediamo il…Bene, grazie. Va
bene. Ora, allora lo faremo.
19 Quando è la vostra riunione di pomeriggio, signore? Alle due.
Bene, vi dirò, manderò Leo…Dov’è? Credo che lui, Leo e Gene
laggiù, Billy, o alcuni di loro questo pomeriggio con i biglietti di
preghiera, daranno a ognuno che vuole un biglietto di preghiera.
Cambierò i miei argomenti stasera, e—e pregherò per i malati.
20 E al prossimo convegno voglio predicare su: L’Aquila Incita
La Sua Nidiata. Ci ho provato negli ultimi due o tre e l’ho
mancato. Bene. Ora, a me piace davvero la Parola, e a voi?
Proprio gioire della Parola.
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21 Così stamattina quando sono saltato su, e ho detto: “Oh,
moglie…” E i bambini sono rimasti a diverse miglia fuori in
campagna, e hanno ritardato la loro colazione fino a quando non
potrò tornare da loro a portare la colazione. E ho i piccoli con
me, e, oh, mi diverto così tanto con quei bambini, e tutto il resto.
E non riesco a stare molto con loro. E quando vado a casa la
sera ci rotoliamo sul pavimento fino a mezzanotte, Joseph vuole
andare a cavalluccio, e Becky vuole che le racconti una storia su
qualcosa, sapete come va, e così, però, ci divertiamo molto.
22 E ieri sera non siamo andati che, a letto che quasi all’una. E
poi Joseph, penso, che abbia dormito per metà notte a cavalcioni
sul mio collo allora, e così, noi amiamo i nostri figli. E loro…Li
portiamo, li ho portati a colazione, e sono rimasti addormentati
mentre io sono sceso per avere questo momento di comunione,
e una colazione che non si potrebbe comprare con soldi, né,
servirla dall’altra parte del tavolo, una colazione di comunione
intorno ai santi di Dio.
23 E nessun servizio è corretto senza leggere la Sua Parola,
quindi voglio leggere solo una parte da San Giovanni 3 e dire
il 5° versetto, e parlare con voi perché la mia gola è infiammata.

Gesù rispose: In verità, in verità, io ti dico: che se
alcuno non è nato d’acqua e…Spirito, non può vedere
il regno di Dio.

24 Mi chiedo stamattina, mentre siamo qui riuniti insieme,
fratelli e sorelle, voi ministri, e insegnanti di scuola domenicale,
e qualunque cosa siate: Cosa significa tutto questo? Perché
siamo qui, e qual è la grande lotta? E ogni sera ho cercato di
dire questo: Sembra che molte volte io cerchi di condannare
le organizzazioni, e cerchi di condannare questo, e condannare
quello. Io sono un estremista, è vero, e a voltemi spingo così tanto
da una parte che sbilancio l’altra, ma non è mia intenzione farlo.
Cerco di dire questo: che tutte le nostre belle organizzazioni, e i
nostri bravi uomini, e brave donne, eppure, quando arriveremo
nella Sua Presenza, temo che potremmo trovarci mancanti, e non
vogliamo essere così allora, facciamo—facciamolo ora.
25 Come un anziano di colore stava cantando per me non molto
tempo fa in un convegno, o, una riunione, e disse qualcosa l’altra,
disse: “Ne ho parlato con il Signoremolto tempo fa, e Gli ho detto
che se c’è qualcosa che non va in me, di farmelo mettere a posto
subito, perché non voglio nessun problema al fiume”.
26 Pensai: “È così”. Penso che esprima bene quello che sto
cercando di dire: Parliamone ora così non avremo problemi
al fiume, perché allora non potete tornare indietro. Vedete?
Cerchiamo di essere più sicuri adesso.
27 E così, quando Gesù disse a questo grande rettore: “Tu devi
nascere di nuovo”. Allora, perché devo nascere di nuovo? È quello
che voglio sapere. Se sono un ministro del Vangelo, se sono una
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brava persona, e pago i miei debiti, e sono giusto, e onesto,
e cammino rettamente davanti agli uomini, cos’altro potrebbe
richiedere Dio da me? Perché devo avere una sorta di esperienza,
come mi dicono le persone, che devo nascere di nuovo? Perché
Gesù disse a questo rettore, che viveva in modo eccelso e santo,
e gli fu richiesto questo, cioè, non richiesto, ma comandato che
doveva nascere di nuovo?
28 Quindi, ora non sto cercando di infilare un credo calvinista,
vedete, non sto dicendo questo, e so che sto parlando a—a
persone legaliste, non è affatto così, perché anch’io sono un
legalista, ma credo questo, che Calvino aveva qualcosa, e così
Arminiano aveva qualcosa, ed entrambi avevano qualcosa, ma
ne diventarono estremisti.
29 Il calvinista dice: “Beh, io sono salvato, e proprio, questo
risolve la questione”. La sua vita dimostra che non lo è, allora
non è salvato. E il legalista dice: “Devo fare questo, e devo fare
questo, e devo fare quello”. Allora se non siete nati di nuovo non
siete ancora salvati, quindi ecco a voi. Vedete? È nel mezzo, al
centro della strada, è lì che dobbiamo stare.
30 Quello che siete, quello che è il Calvinismo, quello che è la
grazia, è quello che Dio ha fatto per voi, ma quello che sono le
opere, è ciò che fate per Dio in apprezzamento di quello che Egli
ha fatto per voi tramite la grazia, questa è la risposta completa.
Allora se sono salvato, allora vivo come se sono salvato; ma potrei
vivere come se fossi salvato, e non essere salvato. Vedete? Quindi
è il fatto che poi lo porta a questo punto, che dobbiamo nascere
di nuovo.
31 Così l’esperienza della nascita di nuovo dice quello che
siamo. Non significa che noi…Credo nell’acclamare e in tutte
le manifestazioni e dimostrazioni dello Spirito, tuttavia non è
ancora questo. Vedete? È qualcosa di diverso da questo, è una—è
una nuova creatura, qualcosa nel cuore.
32 E mi chiedo se noi ministri, sia uomini che donne, se molte
volte non diciamo solo il motto: “Tu devi nascere di nuovo”,
e lo portiamo in testa alle persone in questo modo. Quando
dobbiamo tornare al punto e far loro sapere cosa significa una
nascita. Vedete? Si deve tornare a qualcosa di più delle parole,
si deve tornare a un—un fatto fondamentale, ed è questa grande
esperienza di nascere di nuovo e ciò che produce per noi. Vedete?
33 Ora, ci sono molte volte in cui iniziamo a pensare che, beh,
se siamo nati di nuovo, e siamo diventati felici, e abbiamo
acclamato, e parlato in lingue, o manifestato Dio in qualche
modo, questo è tutto. Ma fratelli, sapete, come ministri voi stessi,
che non è così. Ora, abbiamo visto persone saltare, acclamare,
danzare, e imbrogliare, rubare, mentire, e tutto il resto, vedete, e
lo sappiamo, quindi non è quello di cui Egli stava parlando.
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34 E quando Martin Lutero disse: “Il giusto vivrà per fede”,
disse, “noi ce l’abbiamo”. E John Wesley arrivò con qualcosa di
nuovo. E—e Lutero aveva, aveva ragione per quel che disse: “Il
giusto vivrà per fede”, è giusto, vivranno per fede.
35 E Lutero disse che—che il giusto vivrà per fede, allora
dobbiamo farlo, pensava di averLo, ma scoprì di non averLo;
Wesley disse che quando si è santificati e si acclama di averLo,
ma scoprì che molti di loro che acclamavano non ce L’avevano;
e la Pentecoste dice che se parliamo in lingue ce L’abbiamo,
ma abbiamo scoperto, che molti parlavano in lingue e non
ce L’avevano. È così. Quindi è qualcosa di diverso da questo,
fratello. È così.
36 Gesù non hamai detto che se acclamano, se parlano in lingue,
se fanno questo, ha detto: “Dai loro frutti li riconoscerete”.
Vedete? E il frutto dello Spirito non è acclamare, parlare in
lingue, questi sono attributi dello Spirito Santo, certamente, ma
possono essere imitati, lo sappiamo.
37 Ho avuto a che fare con molti spiriti maligni nella mia vita,
e—e stregoni, e così via, e in tutto il mondo, ho visto spiriti
maligni acclamare, parlare in lingue, fare tutte lemanifestazioni,
li ho visti fare ogni genere di segni e prodigi e ogni altra cosa,
demoni, e negare che ci fosse persino un Dio. Vedete? Ma non ci
si può basare su questo.
38 E quando si tratta della nostra emozione…E io, ricordate, ci
credo, credo che chiunque abbia una religione sincera acclamerà,
e comporrà…?…Ci credo, eppure, non è tutto. Come l’anziano
di colore che stava quaggiù nel sud, a mangiare anguria, chiese
di dargli una fetta di anguria, disse: “Com’era quella, ragazzo?”

Disse: “Era buona, ma ce n’è dell’altra?”
39 Quindi, le cose stanno così, questa è buona, ma ce n’è
dell’altra, vedete, non possiamo vivere solo di questa fetta.
40 Quindi, c’è qualcosa di diverso. Quindi, se voi fratelli e
ministri, che siete molto più capaci di spiegare questo…Ora
avrei potuto prendere un piccolo testo qui, che avevo qui in
mente su cui predicare: Vita. Ma quando sono sceso mi ha
colpito qualcosa: “Sei davanti a ministri stamattina, sei davanti
a uomini che hanno le chiavi in mano, parla meglio che puoi
di cose che aiuteranno questi uomini. Finché queste persone
possono essere aiutate, il mondo intero riceverà un aiuto, le
vostre congregazioni e ovunque, ne riceveranno un aiuto”. E
dopotutto, fratelli, stiamo lavorando per un Luogo, tutte le
nostre differenze e ogni cosa, stiamo ancora portando anime a
un unico Maestro, che è Dio, ed è per questo che siamo qui.
41 E ora stamattina, voglio esprimervi quello che penso, e
perché devo nascere di nuovo, voglio esprimervelo in un modo
semplice. Facciamo un piccolo viaggio, se volete, e torniamo a
prima della fondazione del mondo.
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42 Ora, ci viene insegnato che i nostri corpi vengono dalla
polvere della terra, e la scienza medica lo dice, e la Bibbia lo
dice, quindi c’è una cosa su cui concordano, che veniamo dalla
polvere della terra.
43 E qui tempo fa stavo parlando a una—una riunione Kiwanis.
E stavo parlando su un argomento di—di molte…che molte
persone, e quello che loro—loro credevano, e così via, e questo
pensiero giunse a questo, quello di—di dove venivano i nostri
corpi. E chiesi al dottore, dissi: “Dottore, voglio farle una
domanda”, che era presente alla riunione. “È vero che il mio
corpo è venuto dalla polvere?”

Disse: “Beh, Reverendo, dovrebbe saperlo”.

Dissi: “Sì, ma voglio sapere come è venuto dalla polvere”.

“Beh”, disse, “dal cibo che lei mangia”. Disse: “Mangia il
cibo e si trasforma in cellule del sangue”.
44 “Beh”, dissi, “allora se questo è giusto, allora più mangio,
più terra metto dentro me, diventerò più grande e diventerò più
forte. Come versare acqua in…da una brocca in un bicchiere, o
mettere giù del materiale, mucchi di materiale, o così via, più ne
metto, più grande e più forte sarò”.

Disse: “È corretto”.

Dissi: “Allora voglio farle una domanda: Com’è che quando
avevo sedici anni, diciassette, fino a circa venticinque, mangiavo
pane, carne, patate, così via, comemangio ora, e si trasformavano
in cellule del sangue?”

“È così”.
45 Dissi: “Perché oramangio la stessa cosa chemangiavo allora,
ma quando le mangiavo allora diventavo sempre più grande, più
forte, e quando sono arrivato a circa venticinque anni, ne mangio
di più, meglio, invecchio, mi indebolisco, mi abbasso?”
46 Perché è, che se verso acqua da una brocca in un—in un
bicchiere, e si riempie fino a riempirsi a metà, poi più ne verso,
sempre più velocemente va giù? Scientificamente, ditemi come si
fa. Non si può fare.
47 Ma la Bibbia ha la risposta: È un appuntamento che Dio ha
preso con la razza umana. Una volta siete…Siete qui, poi dovete
andarvene, e Dio ottiene la Sua immagine.
48 E stamane posizionerò proprio in modo mitico, l’uomo e la
donna più anziani qui in questa riunione stamattina davanti a
me, marito e moglie. E qualche anno fa eri una donna giovane
e bella, e l’uomo era un uomo giovane e bello, e forse eravate
appena entrati nel vostro ministero. Mamma era carina, e come
il giorno in cui l’hai condotta all’altare, e hai detto a quel servo
di Dio che la prendevi come moglie, moglie legittima e sposata,
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come eri felice. Beh, mangiavi lo stesso cibo che mangi qui
stamattina.
49 Ed eri, solo pochi anni dopo esservi sposati, una mattina ti
sei alzato, e hai detto: “Mamma, ti sta venendo una ruga sotto
quegli occhi belli”.

Lei ha detto: “Sì, Papà, e ho notato che ti stanno venendo i
capelli grigi sulla tempia”. Era quando è nato il primo bambino,
circa.
50 Cosa è successo? È sopraggiunta la morte. Vi ha messo in
molti angoli, ma presto vi metterà in un angolo e vi terrà lì,
vedete, perché vi prenderà. Dio aveva fissato la Sua immagine
di ciò che vi voleva nell’aldilà. Ora, io credo nella risurrezione. Il
Cristianesimo crede nella risurrezione, tutta la cosa si basa sulla
risurrezione.
51 Ora, molte persone pensano di andare giù così, che
torneranno su come una specie di spirito con le ali, volando,
voi ritornerete uomini e donne come siete ora. È come la…Se
questa Bibbia cade dal palco giù al tavolo, e prendere un’altra
Bibbia e metterla al Suo posto, non è risurrezione, è sostituzione.
Risurrezione è portare su la stessa Bibbia che è andata giù; e
risurrezione è portare su la stessa persona che è andata giù. E
poi nella risurrezione tutti…Se alcuni…
52 Ora stamattina tu sei vecchio, e grigio, e con le spalle curve,
e mamma e tu avete molti, molti acciacchi, e dolori, e altro, che
una volta non avevate, ed è—è un cambiamento, ma ricordate,
state ancora servendo lo stesso Dio che vi ha portato sulla terra,
allora dev’essere tutto nel proposito di Dio farvi andare in questa
direzione. Ma ricordate, nella risurrezione non avrete un capello
grigio né una ruga, tutto quello che la morte vi ha fatto sarà
dimenticato nella risurrezione.
53 Dio, quando ha dipinto l’immagine, ha detto: “Eccoli. Ora
vieni morte, ma non puoi prenderli finché non te lo lascio fare”.
E poi quando andrete nella polvere e risorgerete, ritornerete la
stessa amabile coppia che eravate all’altare quel mattino, per
rimanere per sempre così. Quindi di cosa dobbiamo temere?
54 Qualcuno mi ha detto non molto tempo fa, ha detto: “Billy,
vuoi dirmi…?”
55 Stavo predicando su Abraham, quegli Angeli che andarono
da lui e gli parlarono, e dissi: “Erano Dio e due Angeli”.

Disse: “Vuoi dirmi che quello era Dio in un corpo di carne?”

Dissi: “Certo che lo era”. E dissi: “Non era una teofania, era
Dio, era un Uomo in carne e ossa, ed era Dio”.

Lui disse: “Allora voglio chiederti, come fece a prendere quel
corpo?”
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56 Dissi: “Beh, il grande Creatore, Che ha fatto Cieli e terra,
e noi siamo fatti di sedici elementi, che sono potassa, e petroli,
e—e luce cosmica, e—e calcio, e così via, beh, se Lui non poteva
prendere quei sedici elementi, e, ‘Whew!’ soffiarli insieme, dire:
‘Vieni qui, Gabriele, entra in quello’, e ne fece uno per Michele,
e uno per Se Stesso!” Beh, certo che lo fece! E poi svanì proprio
in un secondo. Questo è il Padre mio. Non importa cosa accada a
questa potassa e questo calcio, Egli sa esattamente dove si trova.
57 Stavo davanti a uno specchio non molto tempo fa, che mi
pettinavo questi pochi capelli che mi sono rimasti. Mia moglie
mi ha detto, ha detto: “Billy, sei quasi completamente calvo”.

Ho detto: “Ma non ne ho perso uno”.
Ha detto: “Ti prego, dimmi dove sono”.
Ho detto: “Ti risponderò quando tu risponderai a me:

Dimmi dov’erano prima che li avessi, io ti dirò dove mi stanno
aspettando”.
58 Se lo sono, lo erano prima di esserlo. Son dovuti venire dai
materiali di questa terra. Allora erano qui prima che io venissi
qui, e saranno qui dopo che me ne sarò andato. Ma un giorno
Dio ci risusciterà entrambi, e torneremo insieme come il giovane
uomo che ero molto tempo fa. Il Padre Mio Che ha potuto dire:
“Entra in questo, ed entra in quello”, un giorno prenderà la mia
anima, e la vostra anima, e torneremo di nuovo un giovane uomo
e una giovane donna, per vivere per sempre.
59 Ora, Dio non è un Sears e Roebuck, neancheHarmonyHouse,
Egli ci fa sembrare diversi, fa cose diverse. Creamontagne grandi
e montagne piccole, crea pioppi, e crea querce, e crea palme, crea
arbusti, e crea alberi grandi, crea fiumi, crea deserti, crea oceani,
e crea pianure. Crea capelli rossi, capelli bianchi, capelli castani,
capelli neri, piccoli, bassi, grassi, e indifferente, vedete, li crea
così, perché è quello cheGli piace. La Sua Stessa natura dimostra
ciò che Egli è.
60 Ora parlano di…Molti di voi qui della Florida, avete un
posto meraviglioso, ma vi prendete cura della vostra erba più
di quanto faccia io con i capelli che mi sono rimasti, bordandola
in continuazione, tenendola proprio liscia, e in questo modo in
quel modo. Ora, può essere bello per l’occhio umano, ma a me,
piace la giungla, la cima dellemontagne dove è frastagliato, come
Dio l’ha creata, e come a Lui piace guardarla, prima che fosse
pervertita.
61 Mi piace come Dio crea le cose, e mi piace come crea le
persone. Ha un…Gli piace…Egli è un Dio di varietà, crea fiori
rossi, fiori bianchi, fiori blu, è così che crea l’umanità. Ed è così
che saremo nella risurrezione.
62 Prendete le viole e incrociatele, e lasciatele stare, torneranno
al loro viola originale. E sapete, alcuni di voi allevatori di
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bestiame, se fate accoppiare una cavalla per—per un mulo, un
mulo non può riprodursi di nuovo, deve tornare di nuovo al
suo originale. È così che sarà nella risurrezione, torneremo
all’originale, torneremo a ciò che l’uomo era quandoDio lo creò a
Sua immagine nel giardino dell’Eden. Lui sarà un uomo, lei sarà
una donna. E lei non avrà bisogno di Max Factor per sembrare
bella, sarà bella già in partenza. Lei…
63 Ora notate, come è avvenuto tutto questo? Ora, se veniamo
dalla polvere della terra, cosa che la Bibbia dice che veniamo,
e anche, la scienza dice che veniamo dalla polvere della terra,
allora certamente, i nostri corpi giacevano su questa terra
quando questa era ancora un’eruzione vulcanica senza un
granello di vita. Se non è così, da dove sono venuti?
64 Sapete che il corpo in cui vivete stamattina era qui diecimila
anni prima che un granello di vita fosse mai posto sulla terra?
Quando Dio aveva questo vecchio astro sospeso là fuori, che
girava intorno al sole e ruotava in questo modo, e stava creando
all’interno calcio, potassa, e petroli, e così via, in quel momento
aveva nella Sua grande mente che stamattina sareste stati seduti
a questo tavolo. Oh, alleluia! Egli è il Dio infinito.
65 Quando un falegname va a costruire una casa, come fa?
Prima sistema tutto il suo legname, ha in mente proprio quello
che costruirà. Dio aveva, prima che il mondo avesse mai avuto
sopra un briciolo di vita, Egli pose il vostro corpo proprio in quel
luogo. Se non lo pose Lui, da dove sarebbe venuto? Ecco perché
Egli lo torceva, e lo roteava, e lo girava, Lui l’aveva al sole da
questa parte e produceva potassa, e lo girava da questa parte, e
produceva calcio, lo girava da questa parte, produceva petroli.
Oh, benedetto sia il Suo Santo Nome!
66 Di cosa dobbiamo temere? Dovremmo essere le persone
più libere e più felici che ci siano, ovunque. E non dobbiamo
ipotizzarlo, Dio è in mezzo a noi e lo dimostra. È così. Ed è
secondo la Sua Parola e il Suo Spirito.
67 Ora prendiamolo, i nostri corpi, prima ancora che ci fosse, la
terra avesse finito di essere formata, i nostri corpi in cui viviamo
proprio ora, giacevano sulla terra, potassa, calcio, petrolio, così
via.
68 Ora facciamo una piccola illustrazione così non lo
mancheremo. E dopo che la terra era stata modellata e giaceva
tutta là solo un—un deserto sbiancato, non c’era mai stata vita
sopra, non c’era mai stato niente chiamato vita, ma tutto il
materiale giaceva là per formare i nostri corpi. E posso sentire
Dio dire al grande Spirito Santo: “Vai fuori ora e cova sulla
terra”. Ora, sappiamo che la parola covare significa “da—dare
vita”, come la gallina con la sua covata, o—o tubare come una
colomba che chiama il suo compagno. “Vai a covare sulla terra”.
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69 Ora, dovremo usare una—un’immaginazione qui per creare
una rappresentazione. Allora il grande Spirito Santo uscì, e
spiegò le Sue ali sulla terra, e iniziò a covare per uno scopo.
Ed era per produrre qualcosa che proiettasse ciò che Dio era.
Come ho detto l’altra sera: “Chi era il primo, un peccatore o un
Salvatore?” Di cosa si tratta, in ogni caso? Chi era il primo, un—
un Guaritore o la malattia? Beh, certamente un Guaritore.
70 Dite: “Beh, allora perché—perché mai siamo diventati
peccatori?”
71 Doveva essere così. Se Dio è un Salvatore, doveva avere
qualcosa da salvare. Quindi non c’è niente di sbagliato, sta solo
funzionando tutto amodoSuo. Ora, io non, non potrei dire questo
ai peccatori, lo dico ai ministri, vedete, e ai figli di Dio. Funziona
tutto bene, non importa cosa facciamo, o non facciamo, verrà
fuori bene, perché ciò che Dio ha preconosciuto, lo ha ordinato.
Ora notate, allora mentre si muove, come—come è, sta venendo
fuori bene, non c’è bisogno che ci preoccupiamo, perché andrà
bene.
72 Ora, se Dio…Se ci…Se abbiamo la luce, il giorno, e se non
ci fosse mai stata la notte? Come avreste saputo cos’era il giorno?
Come potrebbe il giorno…? Se non foste mai stati malati, come
sapreste come godere della salute? Se non foste mai stati perduti,
come sapreste gioire di essere salvati?
73 Beh, fratello, un giorno quando il, Gesù verrà, e la
risurrezione quando Dio porterà questo mondo alla giustizia,
e tutti quelli che dormono nella polvere di questa terra
risorgeranno nella Sua Presenza, e noi staremo intorno a questa
terra forti a milioni, cantando storie di redenzione, gli Angeli
saranno riuniti all’esterno con i capi chini, non sapendo di
cosa stiamo parlando. Loro non erano perduti, non sanno
cosa significa essere salvati; noi sappiamo cosa significa essere
perduti, ed essere salvati. Abbiamo un Padre.
74 Avete mai notato che Gesù disse, quando scacciò un diavolo
lo fece con il Suo dito? Gesù disse: “Se Io scaccio demoni, il
dito di Dio, con il dito di Dio…” Vedete cos’è un diavolo per
Lui, per guarire? È solo una piccola cosa. Ma osservate, quando
una—quando una pecora si è perduta, cosa ha fatto Egli? Andò a
prendere la pecora e Se la mise sulle spalle.
75 Qual è la parte più forte dell’uomo? La schiena e le gambe.
Vedete, il diavolo non è niente per Lui. Ma la pecora, Se la mette
sulle spalle e le tiene i piedi, e la porta con la forza del Suo corpo
finché non la riporta all’ovile. Dio ama i Suoi figli.
76 Ora, come li ebbe? Lo Spirito Santo uscì a covare sulla terra,
e quando iniziò a covare, a tubare, diciamo così, per amore del
discorso, Egli andava, chiamava, tubava come la colomba della
sera quando è posata, tubando al suo compagno, e quando iniziò
a tubare su nient’altro che un deserto sbiancato di eruzione
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vulcanica, guardo, che scende là dalla collina, vedo un po’ di
potassa che inizia a muoversi con un po’ di calcio. Noto poi di
nuovo, la cosa strana, un po’ di umidità e petrolio iniziano a
scorrere insieme, e proprio da sotto una piccola roccia, un piccolo
fiore di Pasqua sollevò il capo. La vita venne sulla terra. Ed Egli
grida e disse: “Vieni, Padre, guarda questo!”

Dio il Padre lo guarda, e disse: “È molto bello, continua solo
a tubare”.
77 Ed Egli tubò, e spuntarono i fiori, e spuntò l’erba, e la
vita vegetale, e spuntarono gli alberi, e volarono gli uccelli
dalla terra, e dalla polvere, e dopo un po’ spuntò la vita
animale, ed Egli continuò a tubare, e sorse un uomo. Aveva un
aspetto meraviglioso, ma era solo, non aveva nessuna—nessuna
compagna.
78 Quindi vedere che…Ora voglio che questo aderisca molto
bene. Dio non mise la donna nella creazione originale, lei è un
derivato dell’uomo, l’uomo e la donna erano uno. Una donna, al
principio Egli prese la donna da Adamo. E l’uomo e la moglie
sono davvero uno, ma questo è stato fatto per riprodursi di
nuovo, per metterli nella carne. Ma Egli prese la parte femminile
dell’uomo e ne fece una donna.
79 Perciò quando una donna cerca di comportarsi come un
uomo, vestirsi come un uomo, e parlare come un uomo, è fuori
dal suo posto. Una donna è femminile, dolce, amorevole, non
grande, e non fa scene, e non si comporta come un uomo, beh,
non dovrebbe esserlo, e quando lo fa, la sua vita è pervertita. Lei
è dolce, amorevole, gentile, dove Adamo è più il tipo corpulento,
perché era l’uomo, il tipo maschile, la donna era femminile, ma
è lo stesso spirito, perché Egli la prese da Adamo.
80 E notate, quando un uomo prende una moglie, e prende
questa moglie nel suo seno, siamo un pubblico misto, e stringe
questa donna al suo seno come sua amata, lei mette la sua
impronta su di lui, lì un’altra donna lo rovinerebbe per sempre,
loro sono uno, nessun’altra donna dovrebbe mai adattarsi a
questo stampo. Non avete nessun diritto con le braccia intorno a
una donna, sulla pista da ballo, né da nessuna parte. È così. Avete
una moglie, e l’avete attirata al vostro seno, e Dio l’ha messa sul
vostro cuore, e vi ha stampato su di lei, e lei è vostra, e voi le
appartenete.
81 E tu, donna, prendere un altro uomo tra le braccia, hai
rovinato lo stampo da cui sei stata presa, ricordalo. Quando
ti comporti come un uomo, sei fuori dal tuo posto. E quando
anche l’uomo inizia a diventare effeminato, e a vezzeggiare e
questo, quello, e l’altro, è fuori dal suo posto, lui è il capo, è
il sovrano. Non…Ora, non intendo dire un tappetino, ho solo
detto un sovrano, un compagno. Non per maltrattare le donne,
non sono…
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82 Ma la Bibbia ha detto, Dio ha detto nella creazione: “Te…
dominerà su di te”. Non per essere un capo, ma per essere un
compagno, parte di voi. Lei è dolce, e gentile, e tenera, dovreste
condurla dolcemente, perché è parte di voi. Se vi mettete a
maltrattarla, allora state maltrattando voi stessi, e un uomo
mentalmente a posto non lo farà. Bene.
83 Così ora notate, ma quando vide quest’uomo, che specie era!
Non credo in qualche grande animale preistorico, credo che
fosse un uomo, proprio come Dio ha detto che era. E non credo
che Eva fosse qualcosa come…Una volta mi trovavo in un—un
museo in Grecia e vidi un quadro famoso, di Eva e Adamo. E
c’era Adamo, e i peli, my, e fuori dal naso così, ed Eva era, oh,
una creatura dall’aspetto così orribile, una gamba più grande
dell’altra, e il piede messo in fuori di traverso, e i denti messi
così. Se questo fosse ciò che Adamo vide per primo: un uomo che
avrebbe apprezzato una donna così!
84 Cos’era? È una tensione, ecco il motivo…Perché gli uomini
non vengono a Cristo dall’inizio quando si rendono conto di
essere peccatore? Si nasconde ancora tra i cespugli, e Dio sta
ancora chiamando. Mostra cosa lui ha fatto al principio, è ciò
di cui è fatto, un codardo dall’inizio.
85 Ora, ma Eva era bella, era davvero bella. Adamo era solo
un uomo comune, forte, grandi muscoli, capelli irsuti intorno al
collo. Diciamo che Eva era…
86 Erano entrambi nudi, non conoscevano peccato. E loro, il
primo giorno che si trovavano là, e Adamo la guardò, e disse:
“Beh, lei è carne della mia carne e ossa delle mie ossa”. Perché?
Era stata presa da lui, era parte di lui. Non nella creazione
originale, era finita, ma da cui Egli l’aveva presa, per mostrare
che sono uno.
87 E che dire del matrimonio e del divorzio oggi fra i
pentecostali? Poi insegniamo: “Oh, crediamo che tu debba
nascere di nuovo”. Vedete a cosa sto arrivando? Se ci credete,
allora viviamo così, produciamo ciò di cui parliamo. Perché
manteniamo la mente sulla chiesa, e su questa organizzazione, su
questo gruppo, e questa donna, quell’uomo…Toglieteveli dalla
mente, falliranno, riponete la mente su Cristo, sulla Sua Parola,
allora non può fallire. Lasciate che sia Lui il vostro Esempio, non
un uomo.
88 Molte volte queste persone che passano per il paese chiamati
guaritori Divini, la gente inizia a prenderli come esempio, fareste
meglio a toglierveli dalla mente. È così. Mantenete la mente
su Cristo, Egli è Colui su Cui custodire la mente, non sul
vostro pastore. Amate il vostro pastore e rispettatelo, è un uomo
onorevole, un uomo di Dio, davvero, ma mantenete la mente su
Cristo e il vostro affetto puntato su Cristo, rispettatelo per quello
che è, come un reverendo, perché rappresenta Dio per voi.
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89 Ora però, allora li noteremo, come erano dolci e amorevoli. E
ora, dico che i suoi occhi sembravano le stelle splendenti, il più
blu possibile, e come loro, proprio scintillavano. Lei deve essere
stata bella, e Adamo la guardò, beh, fu amore a prima vista. Era
stata eseguita un’operazione, e lei era stata tolta dal fianco di
lui.
90 E lui deve averla presa per mano, e diremo questo, che
disse: “Facciamo una piccola passeggiata, cara”. Questi erano
il signore e la signora voi, anni fa. E abbiamo fatto una
piccola passeggiata, e sono scesi attraverso il—il giardino, e
all’improvviso, arrivò un feroce ruggito dalla giungla. Chi era?
Era Leo il leone. Lei non poteva spaventarsi, non c’era niente in
lei per cui spaventarsi, aveva amore perfetto, e l’amore scaccia
la paura. E lui, Adamo disse: “Vieni qui, Leo. Eva, non l’hai mai
incontrato. Questo, l’ho chiamato, il leone, ho dato un nome a
tutto qui”. E lo grattò sulla nuca, e miagolò come un gattino e li
seguì.
91 Sheetah la tigre uscì, e loro, tutti gli animali li seguirono in
giro. E dopo un po’ Adamo disse: “Oh, Tesoro, sai una cosa? È
quasi sera, faremo meglio ad andare in chiesa”. Questi erano i
primi Adamo ed Eva, come voi oggi siete i loro discendenti.
92 Non: “Dobbiamo andare alla locanda. Dobbiamo andare
a giocare a bunco”. “Dobbiamo andare ad adorare quando il
sole tramonta”. Non andarono in una bella chiesa grande tutta
decorata in mogano e—e un organo da centomila dollari dentro,
salirono nei boschi, tra gli alberi.
93 E forse, che il Logos che usciva da Dio, diciamo che era sotto
forma di una Colonna di Fuoco, un Alone, posso proprio vederLa
sospesa là tra i cespugli, e i raggi di luce provenienti da Essa
brillavano quando Adamo ed Eva si inginocchiarono davanti
al Creatore per adorare. E posso sentire una Voce che viene da
Questa e dice: “I Miei figli hanno gradito il loro soggiorno oggi
sulla terra che il Signore Iddio tuo ti ha dato?”

“Sì, Padre, è stato meraviglioso”.
94 Vedete, sono tangibili, possono toccare, possono mangiare,
possono amare, e loro, beh, sono—sono reali. Non sono spirito,
sono—sono—sono—sono qualcosa di tangibile. L’uomo…Dio ha
creato gli Angeli, ma non vi ha mai creati uno, non ne sarete
mai uno. E tutti questi qui: “L’angelo dagli occhi marroni mi
aspetta”. Questa è una bugia del diavolo. Ma vostra moglie, è
ancora vostra moglie. Ciò che Dio…“Ciò che avete unito sulla
terra, Io unirò in Cielo. Ciò che legherete sulla terra, Io legherò
in Cielo”. Niente separerà ciò che Dio fa, non può.
95 Poi c’era lei, una donna. E dissero: “Sì, Signore, oggi abbiamo
gioito tanto sulla terra, che il Signore Tuo Dio ci ha dato. E
Ti amiamo, Padre”. Stanno adorando. Certo: “Ora mi metto
a dormire…” E Adamo stese il suo grande braccio, ed Eva
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appoggiò la sua bella testolina sul suo braccio, come facevate
voi, mamma con papà, anni fa.
96 E appena si addormentarono, Egli fece sdraiare Leo il leone
quaggiù, e Sheetah la tigre, quaggiù, e li fece sdraiare tutti, Dio
lo fece, per far riposare la Sua creazione.
97 E poi uscì l’esercito Celeste, posso vedere Gabriele
avvicinarsi e dire, guardare Adamo, e dire: “Sai, Padre, lui
assomiglia proprio a Te”.
98 Quante volte mia moglie e io siamo andati al letto del piccolo
Joseph, anche ieri sera, e lei ha detto: “Billy, sai che la sua fronte
è alta, è come la tua”.

E io ho detto: “Ma i suoi occhi sono grandi come i tuoi”.
99 Perché? Lui dovrebbe assomigliare a noi, è il frutto della
nostra unione. E l’uomo dovrebbe assomigliare a Dio, perché è
stato fatto a Sua immagine, certamente.
100 “Padre, lui assomiglia proprio a Te. Guarda le sue labbra
e i suoi occhi”. Ovviamente il Padre guardando i Suoi figli,
com’era dolce, non ammalarsi mai, non morire mai, non avere
mai patema, non avere mai stanchezza. Non era meraviglioso?
Mamma non invecchia mai, neanche papà, non essere mai con
i capelli grigi, né con rughe sul viso, essere sempre belli e
amorevoli per sempre.
101 Poi arrivò il peccato, e il peccato rovinò l’immagine, ma
il peccato non può fermare il proposito di Dio, Dio non sarà
sconfitto. Così poi, siccome entrò il peccato, la donna generò
l’uomo, che era un modo secondario, una via pervertita, Dio non
lo creò dalla polvere della terra con le Sue Stesse mani, ma la
donna dovette generarlo, tramite il sesso.
102 Poi cosa accadde? Dove formiamo i nostri corpi? Dalla
polvere della terra. Quel calcio, quella legna, quella potassa, che
Dio aveva disposto, vengono ancora usati. Un giorno l’ultimo
suo pezzo sarà consumato, proprio così, il mucchio di legna si
esaurirà. Ma Dio crea ancora l’uomo dalla polvere della terra. E
venite su questa terra senza alcunmotivo, alcunmodo voi, nessun
modo voi avevate di portarvi qui, Dio vi ha portato qui.
103 Allora se il peccato l’ha rovinato, e Dio non può essere
sconfitto, allora le persone vengono sulla terra in un modo
pervertito, ma ancora la legna di Dio viene consumata, la
potassa, il calcio e altro che Egli ci fa mangiare da…“E col…
Fino alla fatica, e col sudore della tua fronte, tu mangerai il
pane”. Ma l’uomo viene esattamente lo stesso, esattamente. Dio
ha ancora il Suo scopo in mente.
104 Ora cosa succede? Se lo Spirito Santo ha portato me e voi su
questa terra stamattina, o voi e io, piuttosto, su questa terra e
ci ha resi quello che siamo senza avere alcuna scelta…Veniamo
quello che siamo senza avere scelta. Se Egli mi ha reso quello
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che sono senza avere scelta, eppure sono stato creato a immagine
di Dio e generato, ma tramite un atto peccaminoso che Dio
ha permesso che fosse fatto, un atto pervertito tramite il sacro
vincolo del matrimonio di mio padre e mia madre, E sono venuto
su questa terra, e sono quello che sono almeglio per grazia di Dio,
e senza avere alcuna scelta, quanto più Egli può farmi risorgere
negli ultimi giorni se faccio una scelta?

105 Ora, lo Spirito Santo non ha mai lasciato la terra, è
ancora sulla terra, e sta covando sulla terra: “Venite a Me,
voi tutti che siete affaticati e aggravati, tutti voi materiali che
siete stati costruiti a immagine di Dio”, tubando, chiamando,
corteggiando.

106 E se lo Spirito Santo corteggia, e noi torniamo e diciamo: “Sì,
grande Dio, Tu mi hai creato, e Ti amo, e Tu sei il mio Creatore, e
io sono peccaminoso, e me ne vergogno”, allora Egli mette in me
Vita Eterna. Allora se mi ha dato Vita Eterna rispondendo alla
Sua chiamata, e mi ha reso quello che sono senza avere scelta,
come farà, tanto più Egli potrà risuscitarmi dopo che ho fatto
una scelta e sono stato riempito con lo Spirito Santo? Lo Spirito
Santo è la Vita Stessa di Dio, e voi non potete perdere quella Vita
non più di quanto Dio possa perdere Se Stesso. La Parola viene
dalla parola greca Zoe: “Io do loro Vita Eterna”.

107 Tutto ciò che ha avuto un principio ha una fine, sono quelle
cose che non hanno un principio, che hanno una fine. Ci avete
mai pensato? Dio il grande Maestro Arcobaleno nei cieli, diremo
così, con i sette Spiriti di Dio: rosso, amore perfetto, dopo quello
viene l’amore phileo, da Agapao ad amore phileo. Questo è
l’amore che avete per vostra moglie. Se un uomo la insultasse,
gli fareste saltar fuori il cervello, vedete, perché si crea una
gelosia, ma quello è amore phileo, amore secondario. Poi viene
la concupiscenza per la moglie di un altro uomo, poi viene la
sozzura. Vedete? Diventa proprio pervertito.

108 Ma tutto questo tipo di amore ha avuto un inizio, ma
quando quel vero, genuino amore di Dio, di cui ho parlato, entra
nell’essere umano tramite la nuova nascita, nascendo di nuovo,
non ha avuto inizio e non avrà fine, allora siete figli di Dio e figlie
di Dio, e i vostri affetti sono sulle cose di Lassù. L’amore phileo
vi farebbe sparare a un uomo per aver insultato vostra moglie;
l’amore Agapao vi farebbe pregare per la sua anima perduta,
questa è la differenza.

109 Quindi dovete nascere di nuovo. Se quel…se qualche…se
solo amore amichevole: “Oh, io appartengo alle Assemblee”, dirò
io, “e lei appartiene alla Chiesa di Dio, signore”, dice, e io dico,
“oh, certo, abbiamo una meravigliosa amicizia, comunione”.
Non è ancora questo. So che qui siamo interconfessionali
stamattina, ma fratelli, questa non è la risposta completa. Questa
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è la risposta per l’amicizia e la comunione, ma che dire di Dio?
Vedete cosa intendo?

110 L’amore Agapao è diverso dall’amore phileo. L’amore phileo
è ciò che, ci riuniamo, ragioniamo insieme, e diciamo: “Sì, siamo
fratelli”, va bene, vi stringete la mano, certo. “Beh, io sono
interconfessionale”, certo, uccelli di piumaggio insieme, è quello
che dovremmo essere, mi piace questo, è buono, avete un buon
punto qui, ma non è tutto, fratello. Dobbiamo avere qualcosa
all’interno che ci tiri da ogni cosa sulla terra a quel Creatore
lassù, a Colui Che ci dà la Vita Eterna, che mette in questo calcio
e potassa. Non importa quanto si invecchi, quanto si diventi
rugosi, quanto ci si inaridisce, o quanto ci si ammali, Dio ne
conosce ogni grammo, Egli l’ha pesato sulla Sua bilancia prima
della fondazione della terra, e sono stato messo in questo solo per
prendere una decisione, e ho preso la mia decisione per Cristo,
e non c’è…tutti i diavoli dell’inferno non possono trattenermi
dall’essere risuscitato nell’ultimo giorno e reso a Sua immagine.

111 Ma senza quella Vita Eterna, questa vita di comunione,
svanirà, ha avuto un inizio, avrà una fine, ma con la Vita Eterna,
non può morire non più di quanto possa morire l’Eternità stessa.
E cos’è l’Eternità? Un cerchio perfetto che non ha fine, che
gira proprio se ste-…Egli iniziò a farlo girare in questo modo,
passerebbe sul tavolo, sul pavimento, sulla terra, è ancora un
cerchio perfetto. E Dio non ha avuto inizio né ha avuto fine.

112 E quando mette quello Spirito in noi, in questa carne che ha
covato dalla terra, e il nostro amore phileo è diventato al punto
che è sopraffatto dall’amore Agapao, allora abbiamo Vita Eterna
in questo calcio e potassa che sono stati nutriti e covati dalla
terra, e quanto più può il Dio Che l’ha formato, risuscitarlo?
Perciò si deve nascere di nuovo.

113 Mi trovavo a una colazione qui non molto tempo fa, solo due
ministri, io e un predicatore metodista, non colazione, era un
piccolo pranzo, stavamo prendendo del gelato insieme, e il club
4-H del Kentucky aveva mostrato che loro, nel programma
radiofonico, che—che avevano perfezionato una piccola
macchina che poteva produrre chicchi di mais esattamente
come quelli che si coltivano nel campo, diceva di prendere un
sacco che è stato coltivato nel campo, e l’altro che è stato fatto
dalla macchina, di metterli insieme, non si potrebbe distinguerli
l’uno dall’altro. Prendete una manciata da ognuno, mescolateli
insieme, non c’è più modo di distinguerli. Vedete?

114 Fanno lo stesso pane di mais, produrrà la stessa polenta,
produrrà gli stessi fiocchi di mais, ha la stessa quantità di
potassa, calcio, e tutto quello che contiene, tutto è proprio
all’interno, anche il cuore del chicco, la buccia all’esterno,
proprio perfetto. Anche in laboratorio, non si potrebbe dividerli
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e dire la differenza. L’unico modo in cui dicevano che li avreste
mai riconosciuti era piantarli. Benedetto sia il Nome del Signore!
115 Non importa quanto sembri reale, fratello, deve avere quel
tocco di Dio su ciò, Vita Eterna. E quello che Dio—Dio ha
fatto crescere nel campo e fatto da Lui, risorge, quello che
l’uomo ha fatto, non importa…Così le nostre organizzazioni
fatte dall’uomo, la religione fatta dall’uomo è ancora foglie di
fico dal giardino dell’Eden, non funzionerà mai finché l’uomo
non nasce di nuovo dallo Spirito di Dio e ha Vita Eterna in sé.
116 Amici ministri, mi sto prendendo troppo del vostro tempo,
ma voglio dire questo prima di andare via, lasciare questo con
voi, come vostro fratello, uno che vi ama, ora ricordate solo
questa osservazione prima di andare via: Non molto tempo fa
c’era un grande uomo, unmaestro, un giovane. E oh, come sapeva
suonare! Inondava il mondo con la sua musica, e ne era un
grande artista. Così, una sera stava intrattenendo molte migliaia
di persone in una certa nazione, l’Inghilterra. Ed erano così
stupiti, per i grandimaestri intorno, ovunque. E le persone erano,
dopo che aveva suonato il suo concerto, cioè, la sua musica,
acclamavano, e battevano le mani, e andavano in visibilio. Ma
notarono che il giovane non prestava attenzione al loro applauso,
continuava a guardare in alto.
117 E loro acclamavano, e, oh, continuavano proprio più forte
che potevano per far loro…fargli sapere che apprezzavano la
sua—sua musica, che era un genio. Ma lui continuava a guardare
in alto, e si chiedevano cosa stesse guardando. Ma in cima
alla balconata in alto, il vecchio maestro insegnante era salito
lassù, lui manteneva lo sguardo per chiedersi cosa il maestro
insegnante avrebbe detto su questo, non gli importava cosa
dicevano loro, è quello che diceva l’insegnante, il vecchiomaestro
insegnante.
118 Ministri del Vangelo, non fate caso a queste grandi campagne
e applausi della gente, mantenete lo sguardo sul Maestro, perché
Egli è l’Unico Che può farci risorgere in quel giorno.

Preghiamo.
119 Padre Dio, questi bruschi, piccoli commenti che vengono da
una persona nervosa, ma prego, Dio, che in qualchemodo vadano
nelle profondità del cuore dei miei fratelli e delle mie sorelle,
che si rendano conto, non fa alcuna differenza se pensano che
dovremmo avere questo programma televisivo, o questo, quello o
l’altro, manteniamo lo sguardo sul Maestro.
120 Ricordate, nascere di nuovo è avere quell’amore estremo,
e sapere che siamo passati dalla morte alla Vita. Abbiamo
l’abbondanza di Vita, e la Vita abbondante è quel qualcosa di
traboccante che Dio mette nell’essere umano.
121 E come ministri stamattina, mentre ci siamo riuniti qui
per questo piccolo raduno, manteniamo la mente sul Maestro,
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sapendo che Egli è l’Unico Che può mandare lo Spirito Santo a
covare in quel giorno. Quando questa grande bomba all’idrogeno
colpirà la terra e questa tornerà di nuovo a un deserto sbiancato,
Dio ricomincerà tutto da capo, e verrà con quelle persone
che hanno preso una decisione. I loro corpi giaceranno qui,
nient’altro che potassa e calcio, petrolio, ma il Dio del Cielo, Che
ha preso il loro spirito, può riportarli come erano.
122 E questa è solo un’ombra del negativo della—della foto che
sarà sviluppata un giorno quando Gesù verrà, allora Lo vedremo
come Egli è e sapremo come siamo conosciuti. Fino ad allora,
mantieni noi servitori leali con lo sguardo in alto. Nel Nome di
Gesù. Amen.
123 Mi dispiace tanto di aver preso così tanto del vostro tempo, e
sono già le nove e mezza, circa. E vi ringrazio tanto. Andrò a casa
subito, e mi preparerò per la preghiera e per i malati stasera. Dio
vi benedica. 
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